



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

médecins

Question écrite n° 26550

Texte de la question

M. Jean-Pierre Decool attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse, des sports et de la vie associative sur la situation de pénurie de médecins spécialistes oncologues et radiothérapeutes dans l'agglomération dunkerquoise. En effet, depuis début 2008, l'agglomération ne compte plus qu'un seul médecin oncologue. Cette situation est d'autant plus préoccupante que le taux de malades atteints de cancers est élevé dans ce secteur géographique. En conséquence, les malades sont contraints de se rendre à Lille pour être soignés. L'association « au-delà du cancer » qui oeuvre à l'accompagnement des malades et de leur entourage, ainsi qu'à la sensibilisation des habitants, à la prévention et au dépistage des cancers, s'inquiète de cet état de fait. Elle souligne en effet l'urgence de la situation, tant pour le médecin spécialiste que pour les malades et les frais supplémentaires causés par les soins délocalisés. Elle craint également que cette pénurie ne nuise à l'efficacité du rôle de la prévention et de la sensibilisation. Il souhaiterait donc connaître les orientations qu'entend prendre le Gouvernement afin d'améliorer la situation sanitaire de la région dunkerquoise.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Decool](#)

Circonscription : Nord (14^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 26550

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse, sports et vie associative

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er juillet 2008, page 5590

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)